

## H. AYUNTAMIENTO DE LA PAZ, ESTADO DE MÉXICO PERIODO 2025 – 2027

### COMUNICADO DCS/50 SOLO INFORMATIVO

EN LA PAZ, EL GOBIERNO MUNICIPAL BUSCA PREVENIR EL SUICIDIO EN LA POBLACIÓN DE LA PAZ

- LOS CASOS DE SUICIDIOS AUMENTÓ EN EL PAÍS
- MENORES DE EDAD ATENTAN POR PROBLEMAS FAMILIARES

La Paz, Edomex., 20 de marzo de 2025.- Debido a que el suicidio se ha convertido en un problema de salud pública no sólo en el municipio sino a nivel mundial, el Gobierno Municipal busca prevenir y atender las causas de quitarse la vida.

La presidenta municipal Martha Guerrero Sánchez, exhorta a la Dirección de Juventudes y Diversidad Sexual; así como al Sistema Municipal DIF para implementar acciones preventivas en adolescentes y adultos para dar seguimiento a cada caso.

Y es que para el suicidio no hay distinción de edades o sexo y algunas de las causas que están presentes se dan por los estereotipos, barreras o indiscriminación que deben ser erradicados, abundó.

El municipio es el primero en poner atención a estos casos, por lo cual se une al Programa Nacional para la Prevención del Suicidio cuyo objetivo es atender a personas con comportamiento suicida y buscar reducir esta mortandad.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) señala que el suicidio es la tercera causa de defunción a nivel mundial registrando cada año 720 mil personas entre 15 a 29 años de edad, siendo los hombres los que más lo intentan.



H. AYUNTAMIENTO  
DE LA PAZ  
2025 - 2027

LA PAZ  
— Servir con amor y trabajo —



En México el panorama es similar y alarmante, según el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) la tasa de suicidios ha crecido del 2013 al 2023, la tasa del suicidio paso de 4.9 a 6.8 por cada 100 mil habitantes.

Mientras el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) señala que por cada caso de suicidios consumado, hay 20 intentos no letales y la ocurrencia es entre los jóvenes de 18 a 29 años de edad y, por cada caso de un atentado en una mujer se registran 4 casos de hombres.

En La Paz, en lo que va de este año se registró el suicidio de un menor de 13 años al saber que sus padres se pensaban separar; otro caso se logró evitar y atender a tiempo por paramédicos, aquí estuvo la madre presente, así cómo se registraron otros casos de ahorcamiento.

Los problemas que orillan a las personas a cometer estos casos se dan en las familias disfuncionales, por crisis económicas, separación de las parejas y más.

Por ello, en este municipio "no seremos omisos y nos unimos al programa nacional para prevenir esta mortalidad que va en aumento en los últimos años", afirmó la alcaldesa.



H. AYUNTAMIENTO  
DE LA PAZ  
2025 - 2027

LA PAZ  
— Servir con amor y trabajo —



# Boletín de Prensa

La Paz, Estado de México a 20 de marzo del año 2025

“2025. Bicentenario de la vida Municipal en el Estado de México”.



H. AYUNTAMIENTO  
DE LA PAZ  
2025 - 2027

LA PAZ  
— Servir con amor y trabajo —

